

01

Il versión del Diplomado en Emprendimiento e Innovación en Salud Digital

La directora de Carrera, TM. María Adriana Parra, dio la bienvenida a los participantes mencionando que gracias a este diplomado “podrán desarrollar las competencias aprendidas sobre una sólida base de fundamentos teórico-prácticos, que les permitirán un manejo seguro y certero de las competencias adquiridas en el área de salud digital”.

Al término del diplomado, dirigido por la TM Valeria Brandt y con la mirada centrada en el paciente, los asistentes tendrán las herramientas para tomar decisiones y comprender cómo aplican las herramientas y tecnologías en Salud Digital en su desempeño laboral, liderando estrategias e implementación de proyectos en salud.



02



Presidente del Comité de Ética asistencial del Hospital de Carabineros comparte experiencia profesional con estudiantes de la Carrera

El 30 de marzo, estudiantes de primer año tuvieron la oportunidad de compartir con el Dr. Luis Lira Weldt, presidente del Comité de Ética asistencial del Hospital de Carabineros, encuentro que se realizó en el marco de la asignatura “Rol Profesional del Tecnólogo Médico”.

El Dr. Lira entregó una mirada a la historia de la ética, a su experiencia como profesional de salud, a la importancia de desarrollar valores y principios como estudiantes y siendo parte de equipos multidisciplinarios de salud.



03



Simulación en área de imagenología y Física Médica

Las actividades de simulación en el área de Imagenología y Física Médica se iniciaron la primera semana de marzo, instancia en la que estudiantes de cuarto año realizaron sus prácticas experienciales a cargo del tutor y Alumni UDD, TM. Alex Vergara.

Gracias a lo anterior, los alumnos adquieren experiencia en realizar ecografías y complementan lo teórico con lo práctico. Para los mismos propósitos, la Carrera cuenta con la plataforma Amazon de Siemens para la realización de estudios de Tomografía Computada y Resonancia Magnética, tal como los equipos de un estudio real.



04



Tecnología Médica realiza taller de autorregulación emocional para el aprendizaje significativo de los estudiantes

El coordinador de la especialidad en Morfofisiopatología y Citodiagnóstico, TM. Emmanuel Casanova, junto a su equipo, realizaron el taller de autorregulación emocional para el aprendizaje significativo de los estudiantes en el mes de abril, con el propósito de entregarles herramientas de desarrollo personal enfocadas en el autoconocimiento y la gestión emocional.

Gracias a esta iniciativa los estudiantes descubren su sentido de propósito y aprenden a reconocer con claridad sus habilidades y debilidades para poder potenciar su desarrollo personal/profesional.



05

DIPLOMADO ONLINE GESTIÓN EN SEGURIDAD DEL PACIENTE Y CONTROL DE INFECCIONES EN OFTALMOLOGÍA

Inicio: 02 de mayo 2022



Exitosa tercera versión del Diplomado Gestión en Seguridad del Paciente y Control de Infecciones en Oftalmología

La tercera versión del Diplomado Gestión en Seguridad del Paciente y Control de Infecciones en Oftalmología, dirigido por la TM. Denisse Contreras y organizado por la Carrera, se orientó a fortalecer el trabajo en equipo y las competencias de calidad, seguridad y control de infecciones para los profesionales del área de oftalmología, a fin de colaborar con la adecuada evaluación, diagnóstico clínico y tratamiento de los pacientes.

La directora de la Carrera, TM. María Adriana Parra, junto a la directora del Diplomado, agradecieron a los asistentes el interés y entusiasmo en el aprendizaje de los contenidos y valoraron el trabajo en equipo de los Tecnólogos Médicos y profesionales relacionados, al ser receptores de competencias en calidad, seguridad y control de infecciones para una correcta evaluación en un diagnóstico clínico certero y el tratamiento de los pacientes niños y adultos con patologías oculares.



06

Directora de Tecnología Médica UDD recibe destacado reconocimiento por su valioso aporte a la profesión

En el II Congreso internacional de la Sociedad Chilena de Morfofisiopatología y Citodiagnóstico, la directora de nuestra Carrera recibió el reconocimiento de "Gran Maestro", por su aporte al desarrollo profesional de los Tecnólogos Médicos de la especialidad.

María Adriana Parra dedicó este reconocimiento a quienes ayudaron a su formación, a sus estudiantes y a los profesionales de la especialidad con los que ha compartido dentro y fuera del país, a los pacientes y a su familia.



07

Académicos y estudiantes son reconocidos en investigación

El 3 de octubre, en el marco del Día Nacional del Tecnólogo Médico, la presidenta del Consejo Nacional del Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile, TM. Edith Valenzuela, reconoció el quehacer de la profesión en las cuatro especialidades y entregó el premio "Tesis Ejemplar", a Tecnología Médica UDD, con el trabajo en Imagenología y Física Médica denominado "Determinación de las diferencias de dosis entre colimación física y virtual en radiografías de columna lumbar mediante el método Monte Carlo en pacientes adultos en Clínica Alemana de Santiago marzo 2022 - junio 2022".

Además, a mediados de noviembre, en la Jornada anual de Tecnología Médica en Imágenes organizada por el Departamento de Imágenes de la Clínica Alemana Santiago, como es tradición se presentaron los Seminarios de Investigación de estudiantes de la especialidad de varias universidades, entregando reconocimiento a los mejores trabajos, tres de los primeros obtenidos por estudiantes de Tecnología Médica UDD.



08

Estudiantes de la Carrera realizan operativo de detección de antígeno prostático en la UDD

A fines del mes de octubre estudiantes de cuarto año de la Carrera de las especialidades de Bioanálisis Clínico y Morfofisiopatología, realizaron toma de muestras y detección de antígeno prostático de manera preventiva a 26 funcionarios de la Universidad del Desarrollo mayores de 45 años.

"La Carrera cuenta con un nuevo equipo portátil que permite realizar muchos test de manera rápida. Los estudiantes pusieron en práctica de manera muy profesional sus conocimientos al servicio de la comunidad", indicó la TM Pamela Iglesias, Alumni UDD y Coordinadora del Laboratorio de Tecnología Médica.



09



Universidad del Desarrollo y de Norbert Wiener realizan webinar internacional sobre casos clínicos en inmunohematología

A comienzos del mes de noviembre se realizó un webinar internacional denominado "Miscelánea en casos clínicos en inmunohematología", que contó con la participación de más de 60 asistentes de Chile y Perú.

En representación de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, la docente de la carrera de Tecnología Médica, TM. Valeska Milosevich, inició su participación con la presentación de casos clínicos sobre Púrpura Trombocitopénica trombótica, Anemia autohemolítica por anticuerpos fríos, y el análisis de una reacción adversa a una transfusión que compromete los pulmones de los pacientes.



10



Tecnología Médica UDD avanza en su proceso de certificación

Cercanía, entusiasmo y profesionalismo fueron los conceptos que definieron las charlas de difusión realizadas por la directora de carrera, TM. María Adriana Parra, con miras a la certificación académica. En reuniones participativas, con la totalidad de estudiantes de la carrera y docentes, se logró reforzar aspectos relevantes de la formación entregada por Tecnología Médica en esta Universidad.

Algunos de los aspectos centrales de la difusión fueron los propósitos de la carrera, su Perfil de Egreso, las fortalezas y sellos que identifican a Tecnología Médica UDD, junto a la relevancia de contar con la participación de todos.



11

Gran participación de Tecnología Médica UDD en congreso internacional

Con más de 400 personas conectadas, el IV Congreso Internacional de Tecnología Médica, organizado por la Universidad Norbert Wiener (Perú) contó con la participación de los académicos tecnólogos médicos: Emmanuel Casanova; Sara Morales; Valeria Brandt; Raúl Torres y la directora de Carrera María Adriana Parra, quien además de presentar un interesante estudio participó en una mesa redonda titulada "Empoderando nuestra carrera profesional", donde se trataron temas como las debilidades y fortalezas de la Carrera, con las medidas adoptadas para dar visibilidad y posicionamiento a los profesionales, empoderando al tecnólogo médico para su incorporación en el mercado laboral.



Universidad del Desarrollo

ACREDITADA EN TODAS LAS ÁREAS
NIVEL DE EXCELENCIA

Diciembre 2021 - Diciembre 2027

Gestión Institucional - Docencia de Pregrado
Vinculación con el Medio - Investigación - Docencia de Postgrado



UDD

Facultad de Medicina

Clínica Alemana - Universidad del Desarrollo

Tecnología Médica